

## Protokoll Vorstandssitzung Förderverein „Gymnasium in der Telemannstraße e.V.“

Datum: 12.11.19

Uhrzeit: 18:00 Uhr

Ort: Gerda-Taro-Schule

**Teilnehmer\*innen:** Diethelm Klezczewski, Olaf Hirschfeld, Birgit Specht, Benjamin Amthor (zeitweise), Sabine Baumbach, Hannelore Binder, Esther Winkler, Peter-Jan Fischer, Anja Neubert

**Protokoll:** Anja Neubert **Agenda** (Kategorien: I=Information, D=Diskussion, B=Beschluss, A= Aufgabe)

ZEIT	THEMA	NAME	KAT
18.00	Begrüßung		
18.05	<b>Rückmeldungen aus den Klassen zur Verwendung der Einnahmen aus dem Spendenlauf</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 10 von 25 Klassen haben Verwendungsvorschlag zum genannten Termin zurückgemeldet</li> <li>- Hinweis bei nächster Dienstberatung Lehrer*innen: Mail mit Rückmeldung an FV + Abrechnungsformblatt</li> </ul>	Sabine Anja	I A A
18.20	<b>Stand/ Verfahren teilweise Kostenerstattung Ecuador-Reise + Abrechnung bei LaSuB</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Abrechnung bei LaSuB mit Unterstützung Fr. Grützmacher</li> <li>- Abrechnungsformblatt an die 9 Eltern -&gt; Abgabe inkl. Unterschrift Fr. Grützmacher ins Postfach FV</li> </ul>	Diethelm Sabine	A A
18.30	<b>Überblick Finanzen</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Anfrage Herr Schmidt zu Geldern für Bibliotheksaufbau</b> ⇒ Einnahmen aus Weihnachtsmarkt 2018 (691,33 Euro) sind wie besprochen im Finanzplan vermerkt -&gt; Info an Hr. Schmidt</li> </ul>	Olaf Sabine	I A
18.40	<b>Weihnachtsmarkt am 19.12.19</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Stand Förderverein mit Glühweinverkauf zw. 16-19 Uhr und Verkauf Kunstkalender + GiveAway + Mitgliedsanträge</li> <li>- Aktueller Stand Verkauf Kalender:</li> <li>- Standbetreuung durch: Birgit, Hannelore, Diethelm und Esther</li> <li>- Budget hierfür: 130,00 Euro beschlossen</li> <li>-</li> </ul>	Hannelore Birgit	B A B
19.00	<b>Mitgliederentwicklung bzw. -gewinnung</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Option amazon smile für Mitglieder ⇒ Registrierung/ Freigabe nötig</li> <li>- Beschluss einstimmig: paypal als Option einmaliger Spendenunterstützung</li> </ul>	Anja alle Olaf	A B
19.15	<b>Stand Schullogo</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Nichtberücksichtigung des Vorschlages, eine Vertreterin des FV als Grafikerin in Jury als Ersatz für Fr. Richwien aufzunehmen</li> <li>- Klären: Was passiert mit den im Konzept verabredeten Preisgeldern -&gt; Mail an Herrn Schmidt</li> </ul>	Anja  Diethelm	I  A
19.30	<b>Nächste Termine FV:</b> 14.01.20, 10.03.20, 07.04.20 (Mitgliederversammlung) 18:00 Uhr		